



## 全校焼きいも会をしました

11月21日(火)午前中『きょうだい学年(①1,6年 ②2,5年③3,4年)』で焼きいも会を行いました。5月中旬に学年園に植えたサツマイモの苗が成長し、11月上旬に収穫をして、この日の焼きいも会に備えました。そして、全面的に園芸ボランティアさんにご協力いただきました。

焼きいも会当日は、朝早くからボランティアさんが来てくださり、手際よく火をおこしていました。

火起こしから炭にするまでに約1時間、その間にきょうだい学年で子どもたちが新聞紙とアルミホイルでサツマイモをくるみましました。

9時半過ぎから、子どもたちはアルミホイルで包んだサツマイモを炭の中に「おいしくなあれ」と言いながら放り込みました。

そしてボランティアさんに1時間程度かけて焼きいもを作っていただきました。今年は大成功でした。

11時前から、きょうだい学年ごとにおいしく焼きいもをいただきました。食べる前には、ボランティアの方々にみんなでお礼を伝えていました。

どの学年の子も大喜びで、1年生では「おいしい。世界一おいしい。」と言いながら、喜んで食べている様子が見られました。

今年度も、一昨年度に引き続き全学年そろって焼きいもを体験しました。上級生が下級生を思いやる姿やボランティアさんに感謝の気持ちを話している姿も見られました。朝早くから来てくださったボランティアさんに、「おはようございます、今日はよろしくお願いします」と自分からあいさつをしに来ている子どもたちがいて、とても嬉しく思いました。

子どもたちはボランティアの皆さんの温かい気持ち、ぬくもりに直接ふれ、何かを感じてくれたことだと思います。同じ日に全学年で1つの行事を体験できたことは、子どもたちにとって本当に貴重なかけがえのない時間になったことだと思います。

ご協力いただいたボランティアの皆さん、忙しい中本当にありがとうございました。



## 第3回ゆびとま、25日(土)開催です

8:30から1時間程度、落ち葉拾いをお願いします。

